



# たから

## 学校だより 第12号

発行 下妻市立大宝小学校  
発行日 令和2年2月6日  
責任者 國府田 薫  
児童数 227名 電話 43-5887

学校教育目標 「自立できる 心豊かでたくましい 児童の育成」

スローガン ①「誰にも気配り 笑顔で挨拶」 ②「一緒に清掃 きれいな学校」  
③「本気で勉強 進んで発表」 ④「運動頑張る 元気に登校」

### 上には上が。目的をもってチャレンジしよう

校長 國府田 薫

2月に入り、今年度もあと少しとなりました。今年は暖冬で、天気の良い日中は温かく感じる日もあります。業間休みや昼休み等、子どもたちは元気に外遊びを楽しんでいます。

そんな中、子どもたちが今、熱心に取り組んでいるのが「なわとび」です。2月5日(水)になわとび大会を行ったことはもちろんですが、短なわで様々な跳び方をマスターしたい、長なわによる8の字跳びの記録を更新したい等、明確な目的があることがその理由です。

特に、長なわによる「8の字跳び」では、5分間に何回跳べるかを学年を超えて競ってきました。この競技では、参加者全員によるチームワークが何より必要です。なわとびが得意な子も苦手な子もいるわけですから、お互いを思いやり、相手意識をもって取り組まないと記録は伸びません。みんなの心を一つに、一人一人が持てる力をフルに発揮できるかが大きなカギになります。

初めのころは、上手く跳べず涙を浮かべていた子もいましたが、今は、自信をもって跳ぶ姿が多くみられ、どの学年も記録を伸ばしました。

茨城県では、いろいろな運動の記録をネット上に登録し、そのランキングを競う「スポーツチャレンジ」という取組を行っています。大宝小でも、今回の「なわとび大会」での記録を登録したいと考えています。自分たちの記録が、県内でどのくらいの位置にいるか知ることで、さらなる意欲付けになればと考えます。皆様も、ぜひランキングをのぞいてみてください。

「茨城県スポーツチャレンジ」で検索してください。

## \*2月\*



### 《3月の主な予定》

- 3日 (月) 学校保健委員会、なかよしタイム
- 4日 (火) クラブ活動・見学⑥
- 5日 (水) なわとび大会
- 6日 (木) 新入児保護者説明会
- 7日 (金) 全校読書の日
- 10日 (月) 諸会計口座振替日
- 11日 (火) 建国記念の日
- 12日 (水) 漢字力テスト、ふれあいタイム  
校内版画展(～26日)
- 17日 (月) 地区別児童会
- 18日 (火) 計算力テスト、全校集会  
委員会活動・見学⑥
- 19日 (水) 特別日課、3年校外学習(ふるさと博物館)
- 20日 (木) 学年末授業参観・懇談会  
PTA常任委員会・本部役員会
- 21日 (金) 5年校外学習(日本製鉄鹿島製鉄所)
- 23日 (日) 天皇誕生日、環境カルタ大会
- 24日 (月) 振替休日
- 25日 (火) 3年校外学習(消防署)  
クラブ(反省)
- 27日 (木) 特別日課、新入児と1・2年交流会

- 3日 (火) 委員会活動(反省)
- 4日 (水) ありがとう6年の集い、謝恩式  
地域教育推進委員会  
PTA本部役員会
- 5日 (木) 特別日課
- 10日 (火) 一斉下校 14:55
- 16日 (月) 卒業式予行
- 17日 (火) 一斉下校 14:55
- 18日 (水) 卒業式準備、大宝幼稚園卒園式
- 19日 (木) 第73回卒業式
- 24日 (火) 令和元年度修了式
- 31日 (火) 離任式

### 【年度末特別日課のお知らせ】

年度末の学級事務時間を確保するため2/19、2/27、3/5の3日間、特別日課となります。下記のとおり、下校時刻が変更となりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

- 2/19(水) 1,3年 14:10、2・4～6年 15:00
- 2/27(木) 1,2年 14:10、3～6年 14:55
- 3/5(木) 1,2年 14:10、3～6年 14:55

### 5年福祉体験(手話・車いす)

1月17日(金)、社会福祉協議会や手話サークル「アイラブユー」の皆様にご協力いただき、5年生が手話や車いすの福祉体験活動を行いました。手話体験では、自分の名前の表し方を教えていただき、自己紹介をしました。また、車いす体験では、車いすの操作をする際には、乗っている人のことを考えて操作することや坂道での操作の仕方等を教えていただきました。



### 6年認知症サポーター講座

1月21日(火)、下妻市介護保険課の皆様やキャラバンメイトの中尾さん、同じくキャラバンメイトで本校PTA会長でもある黒須さんにご協力いただき、「認知症サポーター講座」を行いました。6年生は、認知症とはどんなものか、認知症の方に自分たちが何ができるのか等について、紙芝居や劇を通して学ぶことができました。



### 不審者対応避難訓練

1月24日(金)、下妻警察署生活安全課や下妻地区防犯連絡員の皆様、警備会社セコムにご協力をいただきまして、不審者が学校敷地内に侵入したことを想定した避難訓練を実施しました。どの学年も、緊急放送に真剣に耳を傾け、担任の指示に従って、落ち着いて静かに訓練に参加することができました。訓練後の防犯教室では、登下校中に不審者に遭遇した場合の対応の仕方について、6年生のロールプレイを基に、下妻警察署生活安全課の石塚課長さんやスクールサポーターの久保谷さんよりご指導をいただきました。



### 1年「昔遊びをしてみよう」

1月30日(木)、1年生の祖父母の皆様と地域女性団体の皆様のご協力をいただき、1年生の生活科「昔遊びをしてみよう」を行いました。来校いただいた皆様には、福笑いやだるま落とし、こま回し、めんこ、けん玉、お手玉、おはじき、あやとり、羽根つき、竹馬、竹とんぼでの遊び方を子ども達にやさしく教えていただきました。

ご協力をいただきまして、ありがとうございました。



### ホームページが新しくなりました

各種たよりや児童の活動の様子等を紹介しています。右のQRコードからご覧ください。



